

令和3年度

ぐんま創業者支援塾

塾生紹介



子どものネット依存・ゲーム依存を予防する
「親子のための保健室®」



Aki行政書士事務所
代表 田中 友里

急速に拡大している子どもたちのネット利用。それに伴いスマホやオンラインゲーム、SNSに依存して学校に行くことが出来ない、生活習慣が乱れてしまう子どもたちが増えています。依存は問題となってから対策することが困難で、予防することが大切です。ママ行政書士がネットに振り回されないためのスキルを親子と一緒に育みます。その他にも学校で講演するなど、子どもたちをネットの脅威から守るための取り組みを紹介します。

親子のための保健室HP →



介護・看護業界に特化した離職予防サービス「Calming」

Calmingは働いている人のメンタルケアを、コンディションチェックツールと専門家とのマッチングによって実現するWEBサービスです。まだまだ未完成なこのサービスをより良いものにして早く現場に届けることで、一人でも多くの方のメンタルヘルス不調をなくしたいです。そのためにビジネスをもっと加速度的にドライブさせて行きたいので、私たちの思いに共感していただける方の支援を求めています。応援よろしくお願いします。

Hello HP →



Hello 野口 大輔

自社開発のドラム缶回転アタッチメントの販売及び 同業他社の商品の販売及びスクラップ屋に特化した 商品の開発及び販売



株式会社ループはそれぞれの専門家が集まって事業を行っております。同じ志をもった仲間が集まり、今までになかった価値を生み出す。そんな素敵な動きを日本中に循環させていきたい、そんな思いで制作した、第一号の商品になります。今回のピッチを通して、ループの由来の通り人との縁や和が広がる事を期待しています。

(株)ループHP →



「健康は生きる源・美は生きる自信に」 元美容インストラクターが故郷にOPENした筋膜リリースサロン

この数年で「美しくなる」ことの根本にある身心の健康が、ますます重要になっていると感じています。エステをライフスタイルの一部にするため、プロのエステティシャンによる施術や、都度払い・法人契約などお客様の消費パターン・価値観の変化に合わせた新たな料金形態により、お客様の不安を軽減します。当サロンでは、健康と美容を共にケアし、お客様の悩みの解決はもちろん、健康や愛情、仕事が整う幸せのサポートをします。



筋膜リリースエステ Lu
静 由香利



← 筋膜リリースエステ Lu HP

群馬の食材を使ったお惣菜・お菓子の販売



高崎市で16年間続いていたレストランから、新しい時代に合わせたテイクアウト専門店・卸売販売への業態転換を行います。食材にこだわった安心安全な当店の料理を、さらに多くの方へ届けられるよう、新たな挑戦をしていきます。今回のピッチを通して、事業のブラッシュアップや新しい繋がりができることを嬉しく思います。

たんぽぽ家Instagram →



たんぽぽ家 持田 菜月